



martes 5 de junio de 2012

Tercera victoria consecutiva en la Carrera por La Integración de Málaga del atleta de Antequera Integra, Carlos Riu

En la misma participaron medio millar de deportistas

La victoria se produjo en la prueba de 500 metros en la que invirtió un crono de 2'05''

La XIII Carrera Urbana por la Integración de Málaga tuvo también en esta pasada edición una muy representativa participación del colectivo de deporte adaptado que se pone en marcha a través del Patronato Deportivo Municipal como es el de "Antequera Integra".

En la prueba se dieron cita medio millar de corredores, entre todas las categorías, el antequerano Carlos Riu participó en la prueba de discapacitados varios y ganó en la distancia de 500 metros con un tiempo de 2' 05'', mejorando la marca en algunos segundos respecto al registro del año anterior. El sabor de la victoria no es nuevo en esta carrera para el deportista de "Antequera Integra", ya que con ésta suma tres en la misma prueba lo que demuestra un nivel de implicación y exigencia competitiva considerable.